

392

**GESTIÓN DE LOS RESIDUOS SÓLIDOS PELIGROSOS DEL PARQUE INDUSTRIAL DE CONCEPCIÓN DEL URUGUAY PROVINCIA DE ENTRE RÍOS 2004.** Mariana Vidal, Minguillo Lillana (*orient.*) (UNER).

En el presente trabajo se contextualizó el Parque Industrial de Concepción del Uruguay, teniendo en cuenta las vías de comunicación, servicios, e infraestructura que ofrece a las industrias allí asentada, se realizó un relevamiento y categorización de las mismas (en proceso de producción, sin actividad, en proceso de radicación) y según tipo de residuo (sólido, líquido y gaseoso) para elaborar un diagnóstico sobre la gestión de residuos sólidos teniendo como fuentes de datos documentos de la Secretaria de la producción del Municipio y una encuesta en terreno. De las 22 empresas, 50% están en proceso de producción, 32% sin actividad, 18% en proceso de radicación. De las 11 empresas en proceso de producción un 73% generan residuos sólidos peligrosos y de las entrevistadas no tienen buena gestión de los mismos y están descontentos con los servicios brindados por el Parque por considerarlos escasos y con funcionamiento defectuoso.